

Musikunterricht ganz praktisch

Erste Streicherklasse im Landkreis musiziert gemeinsam



Constanze Herbig (Geige) und Frieder Stange (Cello) kümmern sich im Rahmen des praktischen Musikunterrichts in der neuen Streicherklasse des Christlichen Gymnasiums um die jungen Musiker der 5. Klasse.

Foto: Farrar

Mit einem neuen musikalischen Projekt ist das Christliche Gymnasium „Rudolf Stempel“ in das neue Schuljahr gestartet. Die Fünftklässler starten ganz praktisch und erlernen ein Streichinstrument.

RIESA. Als einzige Streicherklasse im Landkreis starten die Jungen und Mädchen der 5. Klasse des Christlichen Gymnasiums in Riesa-Weida in einen besonders praktischen Musikunterricht. Eine der beiden Musikstunden verbringen die Schüler künftig bei den Musikschullehrern Constanze Herbig und Frieder Stange.

Die Idee war Neuland für alle Beteiligten, dennoch waren die Schüler, Lehrer und Eltern bei der Projektvorstellung begeistert. Anfängliche Ängste vor einer Überforderung der Kinder konnte die Musikschulchefin Antje Aé ausräumen. „Die Kinder lernen begeistert im Klassenverband ein Instrument und über die praktische Übung bekommen sie auch einen besseren Zugang zur Musiktheorie“, erklärt sie. Das nicht alle Kinder Geigenvirtuosen werden sollen, ist allen Beteiligten klar, aber die Beschäftigung mit klassi-



scher Musik hat auch einen positiven Einfluss auf die Persönlichkeitsentwicklung. Vergleichbar ist das Projekt, dass auf zwei Jahre angelegt ist, mit der Bläserklasse aus Coswig. Erleichtert wurde die Kooperation natürlich durch die räumliche Nähe der beiden Einrichtungen in der ehemaligen Berufsschule Lange Straße. far

Ein kurzes Video gibt es unter Facebook Wochenkurier Dresden-Umland